



新しい自分を発見する夏休みに！

校長 鶴田 和仁

令和4年度は、4月6日に1学期の始業式、そして各学年の学級開きがあり新しい学級の仲間とのスタートでした。順調に学校行事等も行っていましたが、最後になって町内でもコロナウイルス感染者が増えてしまい、1学期最後の終業式にも出席できない児童も出てきて、とても残念に思っています。



しかしながら大きな事故やけがにも遭わず、無事に1学期を終えることができたことが一番です。

さて、いよいよ夏休みが始まります。この夏休みは、普段の生活ではあまりできない様々な体験活動に挑戦するよい機会です。今年は、夏休みに予定されていた様々な地域行事が中止や延期となっています。そのような中、実施される地域の活動には三密を避けてマスク着用と手洗い等の対応をしっかりと行わせて可能な範囲で参加してほしいと思います。

また日々の学習では、子どもなりの疑問や調べてみたいことについて、じっくりと腰を据えて取り組むよい機会だと思います。体験の中で「考える」「気付く」「振り返る」などの学びを充実させ、体験をとおして学ぶことを子どもたちに感じてほしいと思います。

また、長い休業中ですので子どもの事故が心配されます。毎年、全国で子どもの交通事故や水難事故がこの休業中に多く発生しています。子どもだけで川遊びや海での遊びなど絶対にしないように、また「自転車による飛び出し」「横断歩道の無い道路での飛び出し」など命に関わる危険な行為が心配されます。どうか子どもが家を出るとき、「自分の目でしっかり確認しなさい」、「飛び出しが一番危ないから気を付けなさい」などと子どもに分かる具体的な指示や助言・声かけをお願いします。



子どもたちにとって安全で充実した夏休みになるように、ご家庭や地域の皆様方の温かい見守りをお願いします。

リフレッシュウィークと学校閉庁日について

学校の業務改善の一環として、鹿児島県では全ての小中学校において、毎年8月11日から8月17日までの期間を学校行事等を実施しない「リフレッシュウィーク」として設定し、教職員が休暇を取得しやすい環境づくりを進めることにしています。県の方針に基づき、今年度も瀬戸内町ではこの期間の3日間を学校閉庁日とすることにしました。

下の3日間、学校は職員不在となりますので、閉庁日に学校への緊急の連絡がある場合は、瀬戸内町教育委員会まで連絡してください。

- 学校閉庁日
8月12日（金）、15日（月）、16日（火）
- 閉庁日の緊急連絡先
瀬戸内町教育委員会総務課（TEL72-0113）

人権に関する取組

本校では、教師と児童、児童相互の人間関係を深められるように、心のふれ合う機会や場所を定期的に設けています。

9日（土）には、全学年で「人権の花」の取組を行いました。

これは、人権の花である『ひまわり』の中に、友達のよいところやよい行いを書き、みんなで賞賛する取組です。お互いのよさを認め合うことで、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的としています。

今回も素晴らしいメッセージがたくさん書かれていました。





楽しい夏休みにするために

長い夏休みに入ります。夏休みを安全に楽しく過ごすために、みんなで次のことを守り、2学期を元気に迎えらるるようにならう。

【基本的な生活】

- 「早ね・早おき・朝ごはん」を続けまらう。
- 朝10時までは学習や手伝いをまらう。
- 夕方6時までには、家に帰るようにならう。
- よい本をたくさん読みまらう。(毎日の読書習慣)
- 公園などみんなで使う場所でのルールやマナーをしっかりと守りまらう。



【交通安全】

- 自転車の乗り方を守りまらう。(1・2年生は道路では乗れません。)
- <自転車に乗るときは、必ず、ヘルメットをつけまらう。持っていない人は購入してください。(道路交通法で13歳未満義務化)>
- 横断歩道を渡りまらう。
- 道路への飛び出しや車の周り・道路での遊びは絶対にしないようにならう。



【水難事故防止】

- 遊泳禁止区域では、絶対に泳がないようにならう。
- 水泳や魚釣りは、保護者といっしょに行きまらう。
- (子どもだけでは絶対に行かない、ライフジャケットを着ける)
- 港や船で、絶対に遊ばないようにならう。



【正しい遊び】

- 禁止されている遊びを絶対にしないようにならう。(「夏休みの過ごし方」をよく見て確認する)
- 子どもだけの外泊を絶対にしないようにならう。

【出校日について】

出校日は8月1日(月)と8月22日(月)です。もし、旅行などで出席できない場合は、必ず事前に担任(または学校)にお知らせください。出校日に、子どもたち一人一人へ十分な指導ができるよう、御協力をよろしくお願ひいたします。

【むし菌やその他の病気の治療】

お子様に定期健康診断の結果等から治療が必要なものやむし菌の治療など、ぜひ、この夏休み期間中に受診するようお願ひします。また、治療が終わりまらしたら学校へもお知らせください。

学校関係者評価委員会・

信頼される学校づくり委員会

7月7日(木)に学校関係者評価委員会・信頼される学校づくり委員会を開催しました。年間を通して、学校運営の改善や信頼される学校づくりのために御協力をいただきます。本年度、学校関係者評価委員をお引き受けいただいた方は次の皆様です。

<学校関係者>

- 柳谷 昌臣氏 (地域住民代表)
 - 西山 晃代氏 (幼稚園・保育所代表)
 - 岩城 靖一郎氏 (中学校代表)
 - 平瀬 雄二氏 (PTA父親代表)
 - 脇田 久美氏 (PTA母親代表)
 - 昇 靖代氏 (関係機関代表)
 - 山倉 馨氏 (学校応援団代表)
- 1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

学級PTA・水泳発表会

7月5日(火)高学年から始まった水泳学習参観への応援・学級PTAへの出席、誠にありがとうございました。どの学年児童も、これまでの練習の成果を十分発揮することができました。また、学級PTAでは、1学期の学校生活の反省や夏休みの過ごし方、学級テーマの確認等について話し合いがなされました。

8月の行事予定

- 1日(月) 出校日
- 11日(木) 祝日;山の日
- 10日(水) ~12日(金) 旧盆
- 11日(木) ~17日(水) リフレッシュウィーク(学校開庁日)
- 22日(月) 出校日
- 28日(日) PTA奉仕作業 6:30~8:00(予定)

